

# Wasserfontäne schießt aus der Eupener Straße

Bereits am Dienstag gab es an dieser Stelle einen **Rohrbruch**. Am Donnerstag mussten Mitarbeiter des Wasserversorgungszweckverbands erneut ran.

**Mützenich.** Eine haushohe Wasserfontäne schoss am Donnerstagnachmittag aus einer Baustelle auf der Eupener Straße in Mützenich. Der Grund dafür war eine Lochkorrosion in der Wasserleitung.

Bereits am Dienstag war es an dieser Stelle zu einem Rohrbruch gekommen. Anwohner hatten auf der Straße austretendes Wasser bemerkt und das Wasserwerk verständigt. Mitarbeiter des Wasserversorgungszweckverbands Perlenbach stemmten daraufhin die Straße auf und schachteten ein Loch aus, um an das defekte Rohr zu gelangen und den Schaden zu beheben. Das Loch ließen sie anschließend noch offen. Es habe noch zu viel Arbeit an anderen Stellen gegeben, erklärte Strecken-

wächter Udo Uhl vom Wasserversorgungszweckverband am Donnerstag vor Ort.

Geplant war, das Loch am Freitag zu schließen, doch am Donnerstagnachmittag schoss dann die Fontäne aus der Baustelle, was von den Anwohnern nicht unbemerkt blieb. Also rückten erneut Mitarbeiter des Wasserversorgungszweckverbandes aus, um festzustellen, dass aus dem 100er-Rohr ein Stück heraus gebrochen war. Zunächst schien es so, als könnte der Schaden rasch behoben werden, doch bei der Dichtigkeitsprüfung wurde ein weiteres Loch entdeckt.

„Jetzt wird so lange gearbeitet, bis die Kunden wieder Wasser haben“, sagte Uhl. (ag)



Wasserschaden auf der Eupener Straße in Mützenich: Eine haushohe Wasserfontäne schoss am Donnerstagnachmittag aus einer Baustelle auf der Straße. Foto: Udo Uhl